

# Forkopimda Lepas Bantuan dari GPW Untuk Korban Bencana Cianjur

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.INDONESIASATU.ID](http://WONOSOBO.INDONESIASATU.ID)

Nov 28, 2022 - 14:44



*Forkopimda Wonosobo melepas bantuan bencana alam Cianjur yang digalang oleh GPW (Gerakan Pemuda Wonosobo) yang diketuai Rohim Kades Candi dan juga Purnawirawan anggota Kodim 0707/Wonosobo bertempat di halaman Adipura Kencana. (28/11/2022)*

Forkopimda Wonosobo melepas bantuan bencana alam Cianjur yang digalang oleh GPW (Gerakan Pemuda Wonosobo) yang diketuai Rohim Kades Candi dan juga Purnawirawan anggota Kodim 0707/Wonosobo bertempat di halaman



Dalam kesempatan tersebut Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat saat menyambut menyampaikan terima kasih atas terselenggaranya pemberian bantuan untuk korban bencana alam di Cianjur. Ini sungguh merupakan sebuah kegiatan yang sangat mulia. Dimana kita sesama anak bangsa ikut berbela sungkawa atas kejadian tersebut dan ucapan tersebut diimbangi dengan memberikan bantuan.

Lebih lanjut disampaikan sudah seharusnya kita bergerak bersama – sama saling tolong menolong, saling membantu setiap ada orang yang terkena musibah. Dengan adanya bantuan tersebut sangatlah membantu mereka yang saat ini membutuhkan uluran tangan kita. Jika hal ini diterapkan dalam kehidupan sehari-hari maka masyarakat Indonesia akan sejahtera.



“Bantuan tidaklah harus dalam jumlah besar atau banyak, akan tetapi dari sedikit demi sedikit akan terkumpul menjadi banyak. Jadi tidak usah berfikir saya hanya punya sedikit akan tetapi niat memberi merupakan sebuah tindakan yang sangat mulia dan ini menjadi inspirasi kita semua untuk bersama – sama saling tolong menolong dalam setiap masalah” kata Dandim.

Rohim selaku ketua GPW menyampaikan bahwa bantuan ini merupakan kumpulan dari Gerakan Pemuda Wonosobo serta masyarakat sekitarnya. Bantuan ini tidaklah banyak akan tetapi semoga bisa sedikit meringankan beban hidup mereka yang saat ini sedang terkena musibah.

“Kami atas nama GPW mengucapkan terima kasih kepada para donatur yang telah ikut mensukseskan kegiatan ini. Dari merekalah kegiatan memberikan sumbangan bisa berjalan sesuai harapan dan semoga bisa membawa manfaat bagi rakyat Cianjur yang saat ini sedang terkena musibah” pungkas Rohim.